



NOCIONES DE LEGISLACION AMBIENTAL

ensayo

FEDERICO APARICIO GARCIA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Para dar inicio al estudio de los temas referentes a los problemas ambientales y su legislación es importante conocer algunos de los conceptos básicos, según la OMS la salud ambiental es "aquella disciplina que comprende los aspectos de la salud humana, incluida la calidad de vida y el bienestar social, que son determinados por factores ambientales físicos; químicos, biológicos, sociales y psico-sociales" con esto como base podemos aclarar que los cambios que se realicen al medio ambiente y perjudiquen a este, también nos estaría afectando a nosotros y no de manera indirecta.

La ecología es la ciencia encargada de medir el impacto ecológico, este mismo es el efecto que produce la actividad humana sobre el medio ambiente, técnicamente es la afectación a base ambiental, los efectos pueden ir desde el deterioro de ecosistemas hasta provocar catástrofes naturales de gran magnitud.

Una buena legislación por parte del estado daría lugar a una menor contaminación en todos los aspectos, campañas de concientización, una adecuada educación desde el hogar y métodos para motivar al cuidado ambiental serian formas de reducir en un porcentaje alto al deterioro del medio ambiente y a la contaminación de este. El estado se ve obligado a crear ciertas legislaciones para combatir este problema, se le debería dar mayor importancia y mas firmeza en la aplicación de estas leyes, por ejemplo, definir concretamente en que momento una fiesta se convierte en un gran promotor de la contaminación auditiva y como se debe reaccionar ante esta acción, que medidas tomar por parte de la ciudadanía que debería inconformarse y por parte de la autoridad competente para frenar la acción.

El medio ambiente ideal puede cambiar de persona a persona, pero algo en lo que la mayoría estarían de acuerdo es en querer un medio ambiente sano, que permita el correcto desarrollo de cada uno y todo lo que eso implica.

Mexico con respecto a su legislación ambiental ha avanzado de manera lenta desde una época hacia acá, la influencia de otros países y de organizaciones mundiales a promovido a que el país le de mayor interés a los asuntos relacionados con el medio ambiente llevando a la legislación con la que contamos hoy en día, nos falta mucho por aprender y aplicar para la mejora de nuestro sistema legal que prevé los problemas ambientales, con la correcta concientización de la población y del estado considero que el país tendrá un buen sistema para controlar estas situaciones.